
２月に入った。 
昨年末より新年は大変素晴らしい天候に恵まれた。 
おかげさまで私もソフトテニスを十分楽しむことが 
できた。 
このまま穏やかな新年となることを祈ったが、北朝鮮 
の水爆実験で世界中がひっくり返った。 
その後、天候もおかしくなり雪が降ったり、寒波が襲来 
した。 
政界までもが甘利大臣の献金疑惑でひっくり返った。 
大臣の辞任は当然だろうが、国会がその件一辺倒に 
なっているのは如何なものか。 
そんな中で、先の宜野湾市長当選で現職の移設賛成派 
の視職が当選したのにはほっとした。２０年もかかって 
やっと意見が一致した移設問題が、地方自治体の反対 
で白紙に戻るなんてことは考えられないことだ。 
安全保障や外交はあくまで国政が担当することで地方 
自治体の仕事ではないだろう。 
普天間の移設が粛々と進むことを期待する。 
そして勿論沖縄の基地負担の削減に取り組むことは 
当然のことだ。 
今日は熊谷ドームの工事進捗状況を見てきた。 
すっかり綺麗に人工芝が張られ、屋根も張り終わり、 
４月からのオ＾ープンも間違いなさそうだ。 
２年ばかり大変コートの確保には苦労したが今後は 
素晴らしい生まれ変わったドームを十分活用していき 
たい。 
インフルエンザが流行っているそうです。 
皆様お体ご自愛下さい。 
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